



安藤たい作

バックナンバー さるのつぶやき 検索

空港調査にあたり豊中市議団の皆様には全員で丁寧に対応して頂きありがとうございます。この場もお借りしてお礼を申し上げます。

すでに旅客機が住宅地を飛んでいる現場 大阪・伊丹空港を調査してきました

銭湯の向こうから現れた飛行機の大きさと音にビックリ



品川区住宅地上を飛ぶ羽田飛行機新ルート案が問題に。区議団は、8月27日、伊丹空港（大阪国際空港）の現地調査を行いました。

伊丹空港は複数の市にまたがっていますが、品川の計画と同じ着陸ルートで現在飛行機が飛んでいるのは豊中市。現地共産党市議団の皆さんにお話を伺った後、2ヶ所現地を視察しました。一か所目は、上空約二百呎の品川では大井競馬場辺りと予測されています。銭湯や小学校の上を飛行機

が轟音をあげながら通過（写真）。二か所目は上空約70呎の公民館の屋上。騒音計の針はいずれも80dB（地下鉄車内並み）前後を指しました。

◆防災計画に「航空機災害 応急対策」が明記

落下物は市資料によると平成3年から4件。いずれも氷塊により瓦屋根・ガレージ等の破損被害で、周辺対策基金から見舞金が出されていました。また市の防災計画には「航空機の墜落などによる災害が発生した場合の対策が記されており、改めて衝撃を受けました。

◆◆◆
伊丹の正式名称は「大阪国際空港」ですが、関西国際空港完成後、現在は定期便は国内線のみになったそうです。市議団のお話では、国際便は飛行機のサイズと騒音は更に大きかった、とのこと。品川での飛行計画は国際便です。で、大変な事です！

街壊しの無駄遣い・29号・放射2号線は廃止を！

日本共産党

戦争法案「必ず止める」・地域の皆さん31人で

「8.30国会10万人行動」に参加！！



「戦争法案廃案！安倍政権退陣！8・30国会10万人・全国100万人大行動」に呼応し、31人で国会前に。2時、3時のいっせいコールは日比谷公園内にて。その後安藤たい作の幟を目印に国会前に移動、すでに国会前は車道まで人が埋まる歩行者天国状態に。あちこちでコールが起きていました。

戦争法反対 旧東海道パレード

9月5日(土)

午後4時半^{出発}
旧東海道沿い・
品海公園^{集合}
(北品川1-30-9・台場交番近く)

♪今度はコイツ！

再び！第二弾！

戦争させない！ 品川平和パレード

9月12日(土)

午後4時品川中央公園
(区役所前)集合・出発
→大井町方面にデモ
【主催】同実行委員会

相談はいつでもお気軽に。

【TEL】5742-6818 (控室)
もしくは 3491-3230 (事務所)



生活、医療、
介護、保育、住宅、
マンション紛争、
労働相談など、まずはお気軽
にご相談ください

毎週**火曜日**
午後1時～夜5時は
生活相談会

毎月**第3火曜日**
夜6:30～8:30は
弁護士を迎えての
無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

次回は
9/15(火)



いずれも会場は【安藤たい作事務所】
西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

安藤たい作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、4年ぶりに復帰。家族、妻・二女。